
1

Niederschrift
zur 33. öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des Gemeinderates

der Ortsgemeinde Frücht

Anwesend sind:

Unter dem Vorsitz von

Von den Ratsmitgliedern

Von den Beigeordneten

Es fehlen:

Von den Ratsmitgliedern

Von den Beigeordneten

Sitzungstermin: Mittwoch, 20.12.2023

Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr

Sitzungsende: 19:45 Uhr

Ort, Raum: im Dorfgemeinschaftshaus in Frücht

veröffentlicht: Mitteilungsblatt „aktuell“ Nr. 50 vom 13.12.2023

Herr Andreas Schilbach

Herr Friedrich Becker
Herr Hans-Jürgen Brandt
Herr Rüdiger Gasteier
Herr Marco Hößel
Herr Hans-Peter Kerpen
Herr Christian Schwickert

Herr Markus Dietze

Herr Patrick Baum
Herr Kai Klein
Herr Frank Löwenstein
Herr Peter Obel
Herr Uwe Schmidt

Frau Sabine Warmbier-Arenz
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Tagesordnung:

Protokoll:

Der Vorsitzende stellt die form- und fristgerechte Einladung und die Beschlussfähigkeit fest.
Gegen die Tagesordnung werden keine Einwände erhoben.

1. Bekanntgabe der in der letzten Sitzung in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse

2. Satzung zur Erhebung von wiederkehrenden Ausbaubeiträgen für den Ausbau von
Verkehrsanlagen der Ortsgemeinde Frücht
Vorlage: 10 DS 16/ 0107

3. Erstellung einer Kommunalen Wärmeplanung
Vorlage: 10 DS 16/ 0102

4. Bau- und Grundstücksvergabe

5. Auftragsvergaben - vorsorglich -

6. Mitteilungen und Anfragen

7. Einwohnerfragestunde

TOP 1 Bekanntgabe der in der letzten Sitzung in nichtöffentlicher Sitzung gefassten
Beschlüsse

Vom Vorsitzenden waren keine Bekanntmachungen aus der letzten Sitzung mitzuteilen.

TOP 2 Satzung zur Erhebung von wiederkehrenden Ausbaubeiträgen für den Ausbau
von Verkehrsanlagen der Ortsgemeinde Frücht
Vorlage: 10 DS 16/ 0107

Der Rat stellt fest, dass der Vorlagentext zu unverständlich geschrieben wurde. Im
Abrechnungsplan AE-1 sind einige Gebäude (u.a. Aussiedlerhöfe) ausgegrenzt, andere
mit einbezogen. Fritz Becker und Hans Peter Kerpen tragen ihre Meinung über die
Vorlage vor.

Es sind noch Fragen offen und die Satzung sollte noch einmal überprüft und ggf.
geändert werden. Der Vorsitzende teilt mit, dass nach Aussage von Herrn Anderie (VG)
die Vorlage
im nächsten Jahr von uns noch abgeändert werden kann und dennoch ab 01.01.2024
in Kraft bleibt.
Danach erfolgt eine längere Diskussion um die Höhe des Gemeindeanteils.
Die überwiegende Mehrheit spricht sich für eine Erhöhung des Gemeindeanteils aus:

Abrechnungseinheit 1: von 30% auf 40%
Abrechnungseinheit 2: von 20% auf 30%

Begründet wird dies damit, dass man bisher den Gemeindeanteil immer mit 40%
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angesetzt habe. RM Fritz Becker argumentiert, der bisherige Gemeindeanteil habe,
bedingt durch den Systemwechsel, mit dem zukünftigen nicht mehr zu tun und müsse
deshalb neu definiert werden.

Es wird verabredet, Herrn Anderie zu bitten, seine Wahl der Gemeindeanteile
(30% bzw. 20%) eingehend zu begründen.

Beschluss:

Die als Anlage zu dieser Beschlussvorlage beigefügte Satzung zur Erhebung von
wiederkehrenden Ausbaubeiträgen für den Ausbau von Verkehrsanlagen der
Ortsgemeinde Frücht wird unter Abänderung des Gemeindeanteils (AE1 40% und
AE2 30%) beschlossen.

Abstimmungsergebnis:

Ja: 6
Nein: 1
Enthaltung: -

TOP 3 Erstellung einer Kommunalen Wärmeplanung
Vorlage: 10 DS 16/ 0102

RM Fritz Becker trägt seine Idee einer Wärmeplanung für das DGH, Kindergarten, FW,
und
Lehrerwohnung vor. Möglich wäre auch noch die Einbeziehung der Bewohner der
Straßen
Auf der Lay und Am Hofacker. Anschließend Diskussion.

Beschluss:

Für die Erstellung der kommunalen Wärmeplanung wird diese
Selbstverwaltungsaufgabe auf die Verbandsgemeinde Bad Ems – Nassau nach §
67 Abs. 5 GemO übertragen.

Abstimmungsergebnis:

Ja: 7
Nein: -
Enthaltung: -
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__________________________ ____________________________
Vorsitzender Schriftführer

TOP 4 Bau- und Grundstücksvergabe

Ein Ratsmitglied fragt an, wie der Sachstand Beseitigung des Mutterbodens auf einem
Grundstück im Neubaugebiet ist.
Der Vorsitzende hat bis jetzt noch keine Angebote zur Beseitigung (Verlagerung) des
Mutterbodens erhalten.

TOP 5 Auftragsvergaben - vorsorglich -

Keine Themen

TOP 6 Mitteilungen und Anfragen

Keine Themen

TOP 7 Einwohnerfragestunde

Keine Themen


